



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

GIOVANNY DAMIAN GONZALEZ ESPINOZA

DOCTOR: GUSTAVO ARMANDO LOPEZ CRUZ

BIOETICA MEDICA

MEDICINA HUMANA

DERECHOS DEL PACIENTE Y DERECHOS DEL
PERSONAL DEL SALUD

FECHA: 5 DE DICIEMBRE DE 2020

TAPACHULA, CHIAPAS



DERECHOS DE LOS PACIENTES	DERECHOS DEL PERSONAL DE SALUD
1.- Derecho a recibir una atención médica adecuada	1.-Ejercer la profesión en forma libre y sin presiones de cualquier naturaleza
2.- Derecho a recibir un trato digno y respetuoso	2.-Laborar en instalaciones apropiadas y seguras, que garanticen su práctica profesional
3.- Derecho a recibir información, suficiente, clara	3.-Tener a disposición los recursos que requiere su práctica profesional
4.-Derecho a decidir libremente sobre su atención	4.-Abstenerse de garantizar resultados en la atención médica.
5.- Derecho a otorgar o no su consentimiento informado	5.-Recibir trato respetuoso por parte de los pacientes y sus familiares, así como del personal relacionado con su trabajo profesional
6.- Derecho a tratar con confidencialidad	6.-Tener acceso a educación médica continua y ser considerado en igualdad de oportunidades para su desarrollo profesional
7.- Derecho a obtener una segunda opinión	7.-Tener acceso a actividades de investigación y docencia en el campo de su profesión
8.- Derecho a recibir una atención médica de urgencia	8.-Asociarse para promover sus intereses profesionales
9.- Derecho a contar con un expediente clínico	9.-Salvaguardar su prestigio profesional
10. Ser atendido cuando se inconforme por la atención médica recibida	10.-Percibir remuneración por los servicios prestados

DERECHOS DE PACIENTES

"Fallece madre e hijo afuera de hospital" mujer embarazada muere a las afueras de un hospital por no ser atendida en hospital, la mujer iba grave, perdió la vida al no poder dar a luz al bebe. el derecho violado fue: el derecho a la atención medica derecho a la atención medica de urgencia

DERECHO DE PERSONAL DE SALUD

Medico sin remuneración por no tratar adecuadamente a hijo de gobernador.

El medico hizo todo lo posible por salvar la pierna de hijo de gobernador, lamentablemente la perdió por falta de recursos de hospital.

Derecho violado: percibir remuneración por servicios prestados